

# PRENSA

## Autorizada la publicación de «El Imparcial»

MADRID, 24 (INFORMACIONES).

**C**ON fecha del 11 del presente mes de junio ha sido inscrito y legalizado por el Ministerio de Información y Turismo «El Imparcial», diario de la mañana de información general, y que será dirigido por don Emilio Romero Montalvo, hijo del conocido periodista don Emilio Romero Gómez.

La empresa editora es Editorial Independiente, S. A., cuyo Consejo de Administración está compuesto por don Antonio Domingo López-Alonso, presidente; don Emilio Cano Esparcuder, vicepresidente; don Manuel Jorge Rodríguez de San José, consejero-secretario, y los vocales son don Máximo Garrido Chico, don Emilio Romero Gómez, don Emilio Romero Montalvo y don Carlos Hinojar Arzádum.

«El Imparcial» se propone salir a la calle con una tirada de 50.000 ejemplares. La línea editorial del nuevo matutino se ajustará a los siguientes principios: expresar con independencia e imparcialidad todos los acontecimientos de la vida nacional, procurando sostener todo aquello que redunde en beneficio de la paz social, de la concordia política, de la convivencia, del progreso y de todos aquellos valores que han sido asumidos por la filosofía del mundo occidental; libertad de los derechos de la persona y actitud crítica.

### DESPEDIDO EL DIRECTOR DE «GUADIANA»

Desde que el pasado mes de mayo se produjeron una serie de incidentes en la revista «Guadiana» no han cesado los rumores de un posible cierre o readaptación de la publicación a la línea política de sus empresarios. En las últimas horas, se ha podido saber que el director, don Ignacio Fontes, podría haber sido despedido por no querer aceptar un «comité de censura» formado por la patronal.

En todo caso, el malestar entre la Redacción, desde los incidentes del pasado mes de mayo, ha ido en aumento. Así, el último número de «Guadiana» ha permanecido retenido en la imprenta al no haber sido controlado previamente por la empresa, en cuyo nombre actúa don Antonio Morón, presidente de la editora.

El señor Fontes se negó a hacerse cargo de la carta de despido al considerarlo ilegal, señalando que era una rescisión de contrato unilateral.

### SALA DE PRENSA EN PRESIDENCIA

Posiblemente después del verano se pondrá a disposición de los informadores una sala de Prensa en el palacio de la Moncloa. Actualmente se está realizando los trabajos para disponer de dicha instalación, de la que actualmente carece la sede de la Presidencia del Gobierno.